

Carrera Popular de Navidad Subida al Castillo de Águilas

Bienvenido Sánchez

En la mañana de hoy domingo 13 de diciembre se disputaba la tradicional carrera de Navidad de Águilas, si bien este año de navideña tenía poco, pues con la vorágine de carreras populares y eventos deportivos y el añadido de la cita electoral de la próxima semana se ha tenido que adelantar bastante a su fecha habitual. Para nosotros, amantes del deporte y además aguileños, es una cita ineludible, aún siendo una carrera que no es santo de nuestra devoción. Concurrimos a la misma tres peralicos locales, Leandro, Javi Del Valle y un servidor, con la baja de Fernando Quesada que lleva unos días griposo.

En lo que a mi respecta, tras la Donostia Marathon llevo todavía pesadez de piernas y pulso algo elevado, por lo que he salido por sensaciones sabiendo perfectamente el recorrido, que incluye la dura subida al Castillo de Águilas, un repecho que me beneficia bastante respecto a otros corredores más veloces.

Los primeros 1.500 metros hasta el Pico de L'Aguilica he ido junto con el triatleta local Pedro de Haro en cabeza de carrera y un grupo de tres corredores, pero a la vuelta ya me costaba mucho seguir el ritmo. Por otro lado, desde la subida al citado pico, Pedro ya iba en solitario metiendo distancia en cabeza.

Llegando al pie del Castillo en 5^a posición, me he centrado en sacar lo posible con respecto a los perseguidores en el duro repecho para bajar con relativa tranquilidad y conservar el puesto en meta, con un tiempo de 19:33 y sólo dos atletas de mi categoría por delante, lo que implicaba obtener mi primer trofeo en casa, tras varios cuartos puestos.

Por su parte, Javi del Valle entraba en el puesto 56º con 24:49 y Leandro en el 61º con 25:11, en 3^a posición del VetF, tras haber preparado bien la subida al Castillo las semanas previas, lugar donde ha remontado bastantes posiciones. Con el trofeo de hoy, Leandro llega a la cifra de 100 en su historial deportivo, algo para reseñar y que muestra su tenacidad y esfuerzo constante.

Tras el ratito de felicidad, continuamos para los próximos retos.

Un abrazo peralic@s